
1/3 

                                                                  
Association Kifekoi? Sucy en Brie le 17 décembre 2021 
2 rue du Faisan Doré 
Centre commercial des Bruyères 
94 370 Sucy en Brie  
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 
                                         Vendredi 10 décembre 2021 à l’École Primaire des Bruyères. 
 
Le président ouvre la séance à 21h après avoir constaté que le quorum, fixé à 116, est largement atteint. 
47 familles sont présentes et 121 pouvoirs ont été donnés, c'est-à-dire 168 familles présentes ou 
représentées, soit 36 % de participants. 
 
Il se réjouit de ce taux élevé de participation et établit une comparaison avec les AG précédentes : 
36 % cette année ; 31 % en 2020 ; 30 % en 2019. 
 
Après avoir salué les participants, il remercie également les membres du Conseil d’administration de 
leur contribution à l’organisation de l’assemblée générale ainsi que les membres de l’atelier vidéo.  
 
Avant d’aborder l’ordre du jour, le président tient à rappeler que la crise sanitaire que nous traversons 
menace toujours notre santé. Il ajoute que ses conséquences ont été tragiques pour deux membres du 
club de pétanque qui sont décédés à quelques semaines d’intervalle en début d’année. 
 
Il exprime également une pensée émue en souvenir de notre ami Michel DUMOULIN dont la disparition 
brutale a profondément marqué Kifekoi ? 
 
Puis, il aborde l’ordre du jour : 
 
- Rapport d’activité 2020-2021 
- Rapport financier au 31 août 2021 
- Rapport moral et projets 2021-2022 
- Budget prévisionnel 2021-2022 
- Cotisations 2022-2023  
- Renouvellement de certains membres du Conseil d’Administration 
 
1- Le rapport d’activité (bilan de la saison 2020-2021) 
Plusieurs documents ont été adressés aux adhérents avec la convocation afin d’être consultés avant 
l’assemblée générale. 
 
Après avoir rapidement commenté le tableau présentant l’évolution des adhésions depuis 2017-2018, le 
Président estime que le recours à la visioconférence et aux autres outils numériques a constitué un 
facteur de stabilité des participants à certains ateliers et conférences. 
 
Il rappelle également l’intérêt de la newsletter, lien indispensable entre les adhérents et l’association, 
qui est attendue et très appréciée. 
 
Le rapport d’activité est ensuite approuvé à l’unanimité par les participants à l’AG. 
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2- Rapport financier 
Dominique LAFONT, trésorière, présente ensuite le résultat comptable au 31 août 2021 soit un résultat 
excédentaire de l’exercice d’un montant de 1 021 €. Cette situation résulte de la baisse d’activité de 
l’association en raison de la crise sanitaire. 
 
Après avoir remercié la trésorière, le Président soumet le rapport financier au vote. Ce dernier est 
approuvé à l’unanimité. 
 
 3- Rapport moral et projets 2021-2022 (Reprise de la session 2021-2022 (après l’été) 
 
Le Président souligne que nous sommes parvenus à faire vivre notre modèle associatif (créatif et 
solidaire) et à relancer une dynamique de retour des adhérents.  
 
Puis, il commente les animations qui se sont déroulées depuis septembre : 

- bilan positif de la fête des associations (exposition de l’atelier modélisme bateaux), 
- satisfaction en ce qui concerne la matinée « Portes ouvertes » (présence soutenue des 

animateurs et participation importante des visiteurs (surtout des adhérents), 
- visite très appréciée du Jardin d’Agronomie Tropicale  le jeudi 7 octobre, 
- voyage réussi en Anjou du cercle œnologique les 12, 13 et 14 octobre, 
- contribution agréable de l’association à l’organisation de la « semaine bleue » (dictée 

intergénérationnelle et familiale), 
- succès de la soirée concert « Pironneau » : samedi 9 octobre, et de la soirée Cabaret avec le 

groupe Si Senior : samedi 27 novembre, 
- conférences sur L'ÉGYPTE le 8 octobre et sur NAPOLÉON et les institutions : le 3 décembre, 
- bilan satisfaisant, en dépit de la météo, du Marché de Noël. 

 
Le calendrier prévisionnel des animations est ensuite présenté (cf le site internet à la rubrique : 
« Calendrier prévisionnel des animations hors ateliers »). 
  
Dans ce cadre, le Président tient à préciser deux points : 

- le premier concerne la galette des Rois qui sera supprimée en raison des mesures sanitaires, 
- le second a trait à l’anniversaire des 20 ans de Kifekoi ? qui sera célébré sous la forme d’un fête 

organisée le dimanche 11 juin 2023 aux Bruyères. Un groupe de travail a été constitué à cet effet 
et expertise dès à présent les modalités d’organisation de l’évènement. 
 

À l’issue de cette présentation, le rapport moral et les projets sont adoptés à l’unanimité. 
 
4- Budget prévisionnel 2021-2022 
 
Présenté par Dominique LAFONT, ce budget fait apparaître un excédent de 1 220 €. Cet excédent 
marque notre volonté de disposer d’un montant suffisant de crédits pour permettre, d’une part, de faire 
face aux dépenses liées au renouvellement d’une partie de l’équipement en matériel et mobilier du local 
(Espace des Bruyères) et, d’autre part, d’organiser des manifestations conviviales pour fêter les 20 ans de 
l’association. 
 
Le budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 
 
5- Montant de la cotisation et de la contribution informatique : 
 
Il est proposé de maintenir à 20 € chacune : 

- d’une part, le montant de l’adhésion annuelle par famille, 
- d’autre part,  la cotisation informatique individuelle pour les ateliers  « numériques ». 
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Pour mémoire, l’abonnement optionnel et forfaitaire à 6 conférences annuelles est maintenu à 30 €. 
Ces dispositions sont adoptées à l’unanimité. 
 
6- Renouvellement des membres du Conseil d’Administration 
 
Sur les douze sièges du Conseil d’administration, trois d’entre eux arrivent à expiration et sont à 
renouveler. Il s’agit de ceux de Dominique LAFONT et de Jean Claude HUIX et celui précédemment 
occupé par Michel DUMOULIN dont le mandat arrive également à expiration. 
 
5 personnes ont fait acte de candidature : Dominique LAFONT et Jean Claude HUIX, membres sortants, 
ainsi que Roland CHRANUSKI, Pierre STIEVENART et Marc PIFFERI. 
 
Avant de procéder au vote, le Président tient à préciser qu’en vertu de l’article 10 des statuts de 
l’association, seuls les membres présents participent à l’élection du Conseil d’administration (soit 47 
personnes). 
 

➢ Résultats du vote ; 
Corps électoral:  47 soit le nombre de présents 
Suffrages exprimés: 46   
Bulletin blanc ou nul: 1 
 
Ont obtenu : 
Dominique LAFONT : 41 voix pour, Jean Claude HUIX : 37 voix pour, Marc PIFFERI : 30 voix pour, 
Roland CHRANUSKI : 16 voix pour, Pierre STIEVENART : 7 voix pour. 
 
7- Questions diverses : 
 
La constitution du fonds de solidarité pour venir en aide à Michel GOURDON est évoquée. Le Président 
indique que la situation de l’intéressé, qui fait l’objet d’une expertise sociale par Brigitte DEMANGE (ex 
assistante sociale), sera examinée lors de la prochaine séance du Conseil d’administration.  
 
En tout état de cause, plusieurs participants à l’assemblée générale suggèrent la création d’un fonds de 
secours alimenté par des dons notamment au moment de la procédure d’adhésion sous la forme d’une 
majoration du montant de la cotisation. 
 
Sur ce dernier point, il est précisé que, jusqu’à présent, les associations pouvaient recevoir des dons et 
n’étaient pas tenues de les déclarer. Or une récente disposition législative oblige les associations qui 
émettent des certificats fiscaux à déclarer les dons reçus.  
Abstraction faite de cet aspect de procédure, le principe de l’intégration d’un montant forfaitaire à titre 
de don dans l’adhésion et sa généralisation à tous les adhérents soulève plusieurs questions ! 
 
Ce dossier fera l’objet d’une étude et il sera rendu compte de ses résultats lors de la prochaine 
assemblée générale. 
 
Le Président lève la séance à 22 h 30 et invite l’assemblée à profiter du pot de l’amitié. 

                                                                        
                Brigitte DEMANGE                              Jean PROT   
           Secrétaire de l’association                                                  Président de l’association 


